

Beschlussvorlage Nr.: 2018/6/021

Betreff:

Änderung der personellen Zusammensetzung des Integrationsbeirats des Kyffhäuserkreises

Beschlussvorschlag:

Der Kreisausschuss empfiehlt dem Kreistag, auf Vorschlag des Ausschusses für Soziales, Familie, Gesundheit, Gleichstellung und Ausländerfragen Frau Claudia Mehle als neues Mitglied des Integrationsbeirats des Kyffhäuserkreises für die wegen Wohnortwechsels ausgeschiedene Frau Annette Hildebrandt zu bestellen.

Beratungsfolge	Sitzungsdatum	Öffentlichkeitsstatus
Ausschuss für Soziales, Familie, Gesundheit, Gleichstellung und Ausländerfragen	12.03.2018	nicht öffentlich
Kreisausschuss	16.05.2018	öffentlich
Kreistag	29.05.2018	öffentlich

Gremienzuständigkeit geprüft durch Justizariat:

bereits stattgefundene Beratungen:

Gremien	Abstimmungsergebnis
Ausschuss für Soziales, Familie, Gesundheit, Gleichstellung und Ausländerfragen	Ja: 6 Nein: 0 Enth: 0 Bef: 0

Finanzielle Auswirkungen ?

1. Abstimmung mit Kreiskämmerei

nicht erforderlich
(siehe Beschluss 2016/6/009)

2. Gesamtkosten der Maßnahme (Beschaffungs-/Herstellungskosten)

3. Einnahmen

4. Finanzierung

Eigenanteil (Eigen- und Fremdmittel)

Objektbezogene Einnahmen (Zuschüsse/Beiträge)

5. Veranschlagung

HH-Jahr

Überplanmäßige Ausgabe

Außerplanmäßige Ausgabe

HH-Stelle

Stellungnahme der Kreiskämmerei:

Einreicher: Die Landrätin, Frau Hochwind

Sachverhalt:

Mit Beschluss vom 09.03.16 berief der Kreistag drei ehrenamtliche Mitglieder des Integrationsbeirats.

Ende des Jahres 2017 verzog Frau Annette Hildebrandt aus dem Kyffhäuserkreis und legte aus diesem Grund ihr Ehrenamt nieder.

Als Nachfolgerin wird Frau Claudia Mehle aus Oldisleben vorgeschlagen. Frau Mehle ist von Beruf Agraringenieurin, inzwischen Rentnerin. Sie war zuletzt in einem geringfügigen Beschäftigungsverhältnis als Flüchtlingsbetreuerin in den Gemeinschaftsunterkünften in Reinsdorf und Artern tätig. Sie hält nach wie vor Kontakt zu zahlreichen Familien und berät diese ehrenamtlich.

Frau Mehle besitzt die erforderliche Sachkunde und das notwendige Engagement für die Mitarbeit im Integrationsbeirat des Kyffhäuserkreises. Es wird daher vorgeschlagen, sie als neues Mitglied zu bestellen.

Hochwind
Landrätin